



# たから



福岡小学校  
学校だより  
令和3年5月27日  
(下校時刻は別紙)

## 1学期の折り返し地点です

令和3年度がスタートして二ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは、新しい学年にも慣れ、落ち着いて学習に向かっています。また、休み時間には、友達と楽しそうに会話や読書をする姿、元気に体育館や校庭で遊ぶ姿が見られます。子どもたちが、安心・安定した気持ちで過ごせるのも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援の賜物です。日頃の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策へのご理解・ご協力とあわせて、心より感謝申し上げます。

さて、「石川県緊急事態宣言」の発出及び「まん延防止措置」の適用という状況下におきまして、様々な制限等があり、今後、子どもたちのストレス等が気になるところです。ご心配なことなどありましたら、いつでも学校までご相談ください。

一人ひとりができる感染防止対策を確実にいき、

学校・家庭・地域みんなで支え合い、思いやりのある行動をしましょう。

**\*\* 感染症に対する偏見や誹謗中傷の防止に向けての指導を引き続き行ってまいります \*\***



一年生が地域の方と「路上歩行訓練」を行いました。  
山崎さん 若村さん  
森田さん 出店さん  
ご指導をありがとうございました。



ペア学年との交流でも、福岡っ子の良い姿がたくさん！



「自分から」  
「自分達から」



春の徒歩遠足は、時折小雨が降る天気となりましたが、6年生は5年生を、4年生は3年生をリードして、計画していたミニレクリエーションを実施しました。みんなで仲良く楽しもうと、進んで行動する姿がとても頼もしかったです。ペア学年の絆を深める良い機会となりました。



「学校探検」で、2年生が1年生に特別教室等を紹介しました。国語科の学習をいかし、聞き手にわかるように伝える工夫をしている2年生の発表を、1年生はしっかりと聞いていました。



### どんな花がさくかな？お世話をがんばろう。

「朝顔集会」で、2年生が1年生に朝顔の種の植え方を伝授しました。みんなの表情に、満足感があふれていました。2年生は、野菜を育てます。2学年とも水やりをがんばっています。



3年生と5年生が、今年も、**岡元 豊さん**（福岡町CS委員）のご指導のもと、農業体験学習を行いました。3年生は、能美市の特産品「加賀丸いも」の種いもを「大きくなあれ、丸くなあれ、おいしくなあれ」と心を込めて植えました。5年生は、JAの方にもご協力いただいて、石川のブランド米「ひゃくまん穀」の苗植えに挑戦！ 事前に思いっきり田んぼで遊ばせていただいたいたり、感染症対策をしっかり整えていただいたりと、ご配慮に心より感謝いたします。この貴重な体験を今後の学習にいかしていきます。

#### ☆福小スポーツフェスタの延期について

現在、**10月9日（土）午前開催**（代休は11日（月））を予定しています。コロナの状況や地区・保育園行事等との関係で、どうしても変更せざるを得ない場合は早急にお知らせします。ご了承ください。

#### ☆衣替えについて（移行期間：5月24日～6月7日）

気温に応じて夏服に移行してください。**名札**（直書き可）をお忘れなく。（「生活のきまり」参照）

#### ☆事故やけがの防止を

コロナ対策のため屋外で遊ぶことが多くなっています。放課後及び休日も、交通事故やけがには十分気を付けましょう。**自転車**に乗るときは、特に気を付けるようお声掛けをお願いします。

#### ☆授業参観・学級PTA(学級懇談会)について

感染拡大状況を鑑み、この先1学期中は授業参観・学級PTA（懇談会）は行いません。なお、学級PTAについては、情報共有の大切な機会ですので、実施する時期や方法を検討しています。今後の状況を踏まえ、学級委員さんと協議して決まり次第お知らせします。